

Kelsey fut récompensé de ses découvertes et devint gouverneur au Fort York. Nous voulons bien lui laisser la gloire d'avoir été le premier blanc à parcourir la région à l'ouest de Churchill, jusqu'à la rivière Arthabaska et au sud, jusqu'à la rivière Churchill, malgré qu'il soit bien certain qu'il ne s'est jamais rendu jusqu'à aucune de ces deux rivières ; mais l'honneur d'avoir parcouru les premiers le reste du Grand Nord-Ouest, appartient aux LaVerandrye. Ce n'est que tout récemment qu'on a voulu prétendre que Kelsey avait droit de partager cet honneur. Ces prétentions tardives qui ne reposent que sur des hypothèses et que démentent le journal de Kelsey et les registres de la compagnie de la Baie d'Hudson, ne sauraient être accueillies sérieusement.

L. A. PRUD'HOMME.

St. Boniface, le 23 mars 1887.